

Panit Binmas Polsek Maluku Hadiri Rapat AGR Terkait Pelaksanaan MTQ

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID

Jul 6, 2023 - 17:45



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Polsek Maluku menghadiri rapat Agen Gotong Royong (AGR) bertempat di Kantor Camat Maluku dalam rangka persiapan pelaksanaan MTQ yang di selenggarakan di Desa Benete Kecamatan Maluku Kabupaten Sumbawa Barat pada Rabu (05 /7/23).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos menyampaikan, Kapolsek Maluku melalui PS Panit Binmas menghadiri kegiatan rapat AGR dan turut hadir pula Camat Maluku Drs Syafrudin, Ketua AGR Kecamatan Maluku bersama anggotanya. Team Peliuk SE Kecamatan Maluku, Kepala Desa SE Kecamatan Maluku dan Danposramil yang di wakili oleh Bhabinsa Serda Chaeruddin.

Dalam hal ini, Camat Maluku Drs. Syafrudin dalam sambutannya menyampaikan, bahwa team AGR adalah orang - orang pilihan dari Pemda KSB, team AGR memiliki anggaran dari Pemda dan harus di pertanggung jawabkan tentang anggaran dan team AGR harus Kordinasi dengan Camat, Kapolsek Maluku dan

Danposramil selaku pengawas dari AGR dan Kepala Desa masing - masing di AGR.

"Sebentar lagi Kecamatan Maluk menjadi Tuan Rumah MTQ di Desa Benete Kecamatan Maluk, di harapkan team dari AGR berperan andil dalam kegiatan MTQ tersebut. Anggaran LPJ dari team AGR agar di pertanggung jawabkan," tegasnya

Kepala Desa Mantun Heri Wibowo. SST mengatakan, team AGR di Desa Mantun Alhamdulillah aktif dalam kegiatan di desa mantun. Harapan kami dari Kepala Desa kami support untuk program AGR, jangan sampai bentrok anggaran dari team AGR seperti anggaran LPJ.

Hal senada di sampaikan Kepala Desa Maluk Baharuddin SE ia menambahkan, bahwa Team AGR dan staf Desa Alhamdulillah selalu kordinasi di setiap kegiatan yang ada di Desa Maluk. "Sehingga pemerintah Desa maluk mensupport setiap kegiatan AGR , dan diharapkan harus ada program-program yang bisa merubah di setiap Desanya," jelasnya

Sementara itu, Kepala Desa Bukit Damai Suwardi menjelaskan, bahwa ada perbedaan AGR yang dulu dengan yang sekarang, AGR yang sekarang ini melempem kasian pak Bupati KSB yang mengumandangkan sampai dengan ke daerah-daerah yang lain.

" Agar AGR berkomunikasi dengan Desa yang baik,. Karena setiap kegiatan AGR padat di Desa masing- masing dan AGR agar aktif di dalam setiap ada kegiatan di Desa Masing-masing " tandasnya.

Selain itu, Danposramil yang diwakili oleh Serda Chaeruddin mengatakan, dirinya hanya mengingatkan kembali kepada team AGR, agar berkordinasi dengan pemerintahan desa. Harapan kami ketua AGR supaya keliling di setiap masing-masing desa yang ada di Kecamatan Maluk." Agar bisa berkordinasi dengan Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa dalam pembuatan video yang diminta oleh Pemda KSB," ujarnya.

Hal senada di sampaikan PS Panit Binmas Polsek Maluk agar team AGR kordinasi dengan Desa setiap ada kegiatan di Desa dan ketua AGR keliling di masing- masing desa apa kerja dan program AGR," Untuk team AGR agar mempertanggung jawabkan setiap ada kegiatan dan anggaran di buatkan LPJ nya" pungkasnya

Menanggapi hal tersebut, Ketua AGR Kecamatan Mariam S.Hut mengatakan, Komunikasi dan kordinasi team AGR dan Desa di masing-masing Desa. Mari kita sepakati, team AGR yang tidak aktif untuk kembali kompak di desa masing-masing. "Agar teman- teman AGR mempunyai program di Desanya masing-masing, karena dari Desa sudah mensupportnya." terangnya. (Adb)